

Ä2 zu A-10: Schluss mit der Bildungskrise! Für einen Aufbruch in eine neue Bildungspolitik in den Kommunen.

Antragsteller*innen Güven Erkurt

Antragstext

In Zeile 76 einfügen:

Herkunftssprachlicher Unterricht

Für viele Schüler*innen ist der herkunftsprachliche Unterricht ein Weg die Sprache ihrer Familie zu lernen. Das macht es leichter, andere Sprachen zu lernen und zu verstehen. Die Schulverwaltungen müssen dafür sorgen, dass genügend Lehrer*innen für den HSU gewonnen werden. Viele Eltern wissen oft nicht, dass es herkunftssprachlichen Unterricht gibt. Daher muss intensiver dafür geworben werden, damit auch alle Eltern die Möglichkeit haben, ihre Kinder anzumelden und auch in Zukunft mehr Sprachen angeboten werden können.

Jugendhilfe

Begründung

Für viele migrantisierte Schüler*innen ist HSU eine Möglichkeit die Sprache der Eltern zu lernen, welches im Leben sehr viele Vorteile mit sich bringt.